

Deux Johannaises aux Mondiaux de patinage synchronisé

Alycia O'Leary et Meghane Beaudry avec l'équipe sénior Nova en Croatie



RICHARD HAMEL
rhamel@canadafrancais.com

Deux Johannaises participeront, ce week-end, aux Championnats mondiaux de patinage synchronisé. Membres de l'équipe sénior québécoise Nova, Alycia O'Leary et Meghane Beaudry auront la chance de vivre l'expérience d'une autre compétition internationale qui viendra boucler leur saison.

Nova, qui regroupe des patineuses de la Rive-Sud, et les Suprêmes, une équipe de Montréal, représenteront le Canada aux Mondiaux, les 5 et 6 avril, à Zagreb, en Croatie.

Pour les deux athlètes de Saint-Jean-sur-Richelieu, il s'agira d'une troisième compétition internationale cette année, après la médaille de bronze à la Coupe Havelius à Gdansk en Pologne, et une cinquième place à la Marie Lundmark Trophy, à Helsinki, en Finlande.

Les deux équipes canadiennes ont été sélectionnées en vertu de leurs résultats obtenus à des compétitions majeures en 2024, notamment aux Championnats nationaux tenus en janvier à Calgary. Les Suprêmes avaient raflé la médaille d'or, devant l'équipe Nova, en plus d'une première place au Challenger Series Seat à Budapest et une deuxième place à Helsinki.

CAPITAINE

Âgée de 25 ans, Alycia O'Leary est l'une des doyennes au sein de la troupe sénior Nova. Elle en fait partie depuis la création de l'équipe en 2016. Nommée capitaine, elle en sera à ses deuxièmes Championnats du monde. En 2019 en Finlande, Nova avait terminé en septième place.

À l'aube de l'événement, Alycia O'Leary est fébrile à l'idée de se retrouver parmi les meilleures équipes de patinage synchronisé au monde. « On n'a pas d'objectif en termes de podium. Mais c'est super excitant de représenter notre pays là-bas », lance-t-elle, ajoutant que l'équipe s'entraîne depuis près d'un an à peaufiner ses deux programmes.

21 ÉQUIPES

Samedi, au programme court, d'une durée de trois minutes, Nova patinera sur la chanson *Call Me* de Blondie. Le lendemain, l'équipe présentera son programme libre de quatre minutes au rythme de *SOS d'un Terrien en détresse* de Grégory Lemarchal.

L'équipe sénior de Nova, qui compte 18 patineuses, est dirigée par les entraîneurs Nadine Tougas et Dominic Barthe. Ce dernier agit également à titre de chorégraphe.

Au total, 21 équipes se sont qualifiées pour les Championnats du monde à Zagreb. Le Canada, les États-Unis, la Finlande et l'Allemagne sont chacun représentés par deux équipes. On compte également une équipe pour chacun des pays suivants : l'Australie, la Croatie, la Tchéquie, la France, la Grande-Bretagne, la Hongrie, l'Italie, le Japon, les Pays-Bas, la Pologne, la Suisse, la Suède et la Turquie.

BELLE EXPÉRIENCE

De son côté, Meghane Beaudry en sera à ses premiers Championnats du monde avec Nova sénior, elle qui a aussi pris part

aux événements internationaux cette année en Pologne et en Finlande, en plus des diverses compétitions au fil des ans avec l'équipe junior.

« J'ai vraiment hâte d'y aller pour vivre l'expérience. On a deux très bons programmes », mentionne la patineuse de 21 ans.

Après avoir fait ses débuts avec les équipes de synchro du Club de patinage artistique de Saint-Jean-sur-Richelieu, Meghane Beaudry a passé plusieurs années avec la formation Nova junior avant de faire le saut chez les séniors il y a deux ans.

DERNIÈRE SAISON

La Johannaise espère savourer pleinement cette compétition puisqu'il s'agit de sa dernière saison en patinage synchronisé. « J'arrête à cause d'une blessure au genou. Je sais que ça va me manquer. Je vais continuer à faire du sport, mais de façon récréative », affirme-t-elle.

PRÈS DE 20 000\$

Les patineuses qui font partie de l'équipe Nova sont de véritables passionnées pour leur sport. Elles s'entraînent une vingtaine d'heures par semaine à Saint-Hubert, Boucherville et Châteauguay.

Selon Alycia O'Leary, une saison de patinage synchronisé, en incluant les costumes et patins, les entraînements, les déplacements, les frais de voyage, etc., peut coûter jusqu'à 20 000\$.

Plusieurs des patineuses de l'équipe sont encore aux études. Pour sa part, Alycia O'Leary est à mi-chemin de son doctorat en psychologie. Elle travaille également à temps partiel. Malgré ses semaines bien remplies, elle souhaite continuer à vivre sa passion. « Je veux patiner le plus longtemps que je peux », conclut-elle.



Meghane Beaudry et Alycia O'Leary lors d'une compétition en février dernier à Gdansk, en Pologne.



L'équipe Nova sénior a remporté la médaille d'argent aux Championnats nationaux de patinage synchronisé, tenus en janvier à Calgary.